
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

20162016年年1111月月2424日日（（星期四星期四））A31 娛 樂 新 聞■責任編輯：植毅儀 ■版面設計：張景光

張繼聰避望日本AV女優
香港文匯報訊（記者 李慶全）張繼聰昨日一連出席兩個活動，先去支持友人的健

身中心開幕，緊接又出席遊戲機發佈會，聰仔以遊戲角色造型戴上眼罩及手套亮
相，更即場與上圍豐滿的日本AV女優冲田杏梨上台拗手瓜，唯聰仔沒正面望過對方
一眼，拗贏手瓜之後還笑言戴了眼罩看東西很平面只得2D沒立體感，且戴了手套也
沒任何觸感。
阿聰操練得一副健碩身形，他笑言除了自己的樣子，全身基本都滿意，而太太謝
安琪則是喜歡他的性格。談到他拍劇經常要騷身材，他笑言這條真的是不歸路，不
過也都會看劇情需要才去做。由於太太現正懷孕，不能陪阿聰一起做運動，但他也
從不躲懶每日保持適當運動量，且有時面對美食也要忍口，他笑說：「最多個女出
世時，吃半個公仔麵慶祝！」至於太太懷孕後口味都有改變，有時臨收工會致電問
太太想吃什麼再買給她，而日前兩人才三更半夜出動到超市拍拖買零食，讓她突然
想吃時可隨手拿得到。

另阿聰表示在家有時會跟兒
子一起打機，還會玩到互相怪
責對方，太太在旁看着覺得他
倆很搞笑。
日本AV女優冲田杏梨曾來港

拍戲，也喜歡香港男生，感覺比
日本人更好人和堅強，而她也大
讚張繼聰，但當她聽到對方已經
結婚，即笑說裝作可惜說：
「Oh no !」另談到日本福島剛
發生地震，她表示慶幸今次引發
的海嘯並不算嚴重，她也打算低
調去捐款向災區施援。

羅蘭必坐修哥順風車
香港文匯報訊（記者 梁靜儀）胡楓（修哥）與羅蘭昨日現身港鐵彩

虹站出席《開心搭·生日獎》擔任抽獎嘉賓，二人更獲贈生肖紀念車
票、模型車卡及特別車票，可一年免費乘搭港鐵。
修哥表示不是經常乘搭港鐵，因平日都會開車，但要過海、塞車或

要到港鐵站附近的地方就會乘搭港鐵。羅蘭姐笑言如果開工遇見修
哥，就一定會坐修哥的順風車。修哥表示因返屋企必會經過羅蘭姐的
屋企。笑指二人若是後生的話定會傳出緋聞？修哥笑說：「粵語片時
代我同三十幾個女演員合作，如果要傳，我咪好唔得閒？」羅蘭姐就
指從來都無聽過修哥的緋聞。
活動上二人又分享難忘的生日，
羅蘭姐表示幾年前修哥八十大壽，
他的子孫瞞住他為他舉行驚喜生日
派對，她在生日會前半年就收到修
哥新抱邀請出席，但就要她保守秘
密，她笑說：「我忍咗半年，日日
見到修哥真係好辛苦，見到佢啲子
孫為佢慶祝我都好感動。」修哥亦
表示那次生日會邀請了二百多名賓
客出席，不懂中文的孫仔更將歌詞
翻譯成中文唱歌，真的令他很感
動。問到修哥九十歲大壽會否打算
在紅館舉行？修哥笑言未知。
聖誕將至，修哥與羅蘭表示近日
都在拍《老表，畢業喇！》，暫未
知當日可要開工。

香港文匯報訊（記者 凡文）劉心悠昨日以代
言人身份出席運動手環活動。心悠表示自己因
工作關係，經常日夜顛倒，為了有好體魄，她
除了跑步外，近年也開始打網球，運動手環正
好幫她計算每日運動量是否足夠，燃燒了幾多
脂肪，以令她好好控制體重，心悠更笑言現在
會早晚磅重，以警惕自己。
席間心悠被發現右手臂以粉底遮蓋約有半個

拳頭大的瘀痕，她透露：「日前拍攝《九龍不
敗》一場被UFC拳王Anderson Silva追逐的戲
份時撞瘀的。劇情講述我在健身院狼狽匆忙逃
走，cut機時自己唔留神撞瘀咗，無辦法避免亦
好小事，看到拳王同張晉打，覺得他們好厲害
也很辛苦。有機
會都好想試吓，
所以現在先努力
練好體能。」
另外，心悠指

有位外國友人得
知她和 Anderson
Silva合作，即要
求她幫手索取簽
名，但因為拳王
不是忙於打就是
在背對白，令她
至今都不好意思
打擾。

香港文匯報訊 張藝謀執導的史詩級魔幻
電影《長城》即將上映，邀請了王力宏演
唱電影片尾曲「緣分一道橋」。王力宏更
在美國拍攝「緣分一道橋」MV，並慎重其
事地與電影公司討論，最後聯手和MV導
演一起拍攝出連貫電影畫面的劇情故事，
感覺好像是現在的王力宏穿越到古代電影
《長城》的時代，有別於一般電影MV多
半使用電影畫面剪輯而成。
MV導演用心安排沿着電影《長城》的
故事架構，將現實生活中的王力宏和譚維
維結合，劇情安排飾演考古學家的王力宏
走進一個被世人所遺忘的房間，當王力宏
好奇心使然拿起房間內的弓箭、斧頭、瓷
杯、騎兵帶的頭盔或是火藥粉，鏡子中的
畫面就會切換回宋朝的年代，看見了士兵
在戰場上奮戰或是朝廷內臣子會見年少登
基在位的皇帝；亦是在長城上的守衛軍如
何防禦饕餮的進攻，透過王力宏手上的物
品與電影《長城》裡的畫面做連結，相當
有創意。王力宏表示，所有在MV中出現
的道具全是電影中用過的真實道具，特別
從北京運送到美國來，是非常棒的美術結
合。

被李安指是奇怪的組合
此外，王力宏日前在美國除了拍攝MV
外，也特別出席了柏克萊音樂學院頒授
榮譽博士典禮，親自從柏克萊音樂學院

校長羅傑布朗的手上接下榮譽博士學
位，成為獲得該榮譽的首位華人。學校
也特別訪問了國際大導演李安對王力宏
的看法，李安導演給了高度評價，李安
說：「王力宏是一個奇怪的組合，傳統
得幾乎像我父母那一輩的，但又很現
代，是一種很好的奇怪，因為力宏也像

一頭牛一般工作，非常努力的天才，如
『牛』般勤勞；是我合作過最好的演員
之一。」王力宏也說：「和李安導演合
作拍攝的電影《色，戒》我一輩子都不
會忘，對我來說是非常棒的經驗，我想
這也是我一直以來對電影都保持高度熱
情的原因。」

張藝謀邀唱電影片尾曲
王力宏有份執導MV

楊千嬅及羅孝勇等昨晚為今年的時代廣場
白色聖誕節亮燈及為「聖誕雪樂園」主

禮開幕，與大家一起歡迎聖誕節。

兒子遺傳喜歡逛街習慣
千嬅表示兒子已開始佈置家中聖誕樹，並

將他自己和家人的大頭相片放在樹上，感覺
奇怪。她說：「他說將family tree變成X'mas
tree，雖然怪怪哋，但都好欣賞他的創意，不
想他失望，我就放一個LEGO星戰白兵公仔
在聖誕樹旁，跟他說不用將所有喜歡的東西
都放在樹上。」千嬅又笑指兒子遺傳她喜歡
逛街的習慣，又喜歡參加派對，難得一班同
學家長都喜歡開派對。

祝福好友甘比幸福
至於千嬅本身就喜歡過白色聖誕，最愛到

北海道玩雪，但有小朋友後已放棄這念頭，
她說：「因為白色聖誕好浪漫，我30歲前都

遇到過幾次，不知再有沒有機會，如果現在
我問老公，他一定問我是不是不舒服，因為
他不喜歡凍的。」提議千嬅待兒子長大後再
去白色聖誕，她笑道：「到時我都年紀大，
怕被人見到兩個老人家在雪地玩雪撲蝶，場
面好怪。」
提到好友甘比與劉鑾

雄註冊結婚，千
嬅表示近日忙拍
電影沒有收到消
息，但也祝福他們
幸福快樂，她說：
「是開心事，希望
他們快樂幸福，小
朋友最重要。」至於
會否送結婚禮物，千
嬅稱因沒有收到正式
通知，但會傳短訊恭
喜對方。

Torres設計聖誕樹創意多

千嬅為兒放棄過
白色聖誕
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香港文匯報訊（記者 吳文釗）楊千嬅昨

晚為「聖誕雪樂園」開幕禮擔任主禮嘉賓，

她透露本身喜歡過白色聖誕，但自有小

朋友後已放棄念頭。笑言如果待兒

子Torres長大後，自己也年紀

老邁，再到雪地玩雪，會被

人投以奇怪目光。
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Bryan Adams明年來港開騷
歌手Bryan Adams在今年初開始

了他的Get Up Tour，巡演將延續
至2017年，演出地方包括澳洲、
英國及愛爾蘭、美國、加拿大、歐
洲、中東及東南亞國家包括印尼、

菲律賓、新
加坡、馬來
西亞、日本
及 香 港 。
Bryan Ad-
ams明年1月
14日將來到
香港開騷，
是其中一個
樂迷不能錯
過的演出！

陳家樂約衛詩雅食飯
陳家樂昨日於柴灣出席亞洲電影節

啟動禮，由陳家樂主演的《幸運是
我》同陳志發執導的《點五步》代表
香港，成為該電影節其中兩部參展作
品。陳家樂透露更憑《幸運是我》奪
得武漢的華語青年影像論壇新銳男演

員。提到佢好
友衛詩雅甩
拖，陳家樂
話：「我知和
平分手，佢今
日 (24 日) 生
日，都會約佢
食飯，佢都有
好多朋友，唔
使擔心。」

陳倩揚送蛋糕賀老公
香港文匯報訊（記者植植）陳貝兒、陳倩揚、趙海珠等出席素食餐廳開幕
儀式，陳倩揚表示盡量嘗試素食，她笑指老公以前肚腩大兼膽固醇偏高，陳
倩揚說：「老公未結婚前膽固醇高兼大肚腩，我將老公的肉食比例降低，及
提高素食份量，成功幫佢落磅，連醫生都
讚我叻！（囝囝有冇揀飲擇食？）大仔有
少少，所以我同佢一齊包吓七彩色素菜餃
子，顏色靚，吸引佢多食蔬菜。」老公陳
浩然昨日正日生日，倩揚為老公送上生日
蛋糕以示慶祝，倩揚老公也識做送上香
吻。
另外，身為老闆之一的陳貝兒，與拍檔
合資7位數搞生意，該店已是第4間分店。
貝兒笑言：「要多儲私己錢，也希望慢慢
感染老公食素，兼且要學煮得一手好菜留
住老公個心。」
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■■王力宏在美國拍攝王力宏在美國拍攝
《《緣分一道橋緣分一道橋》》MVMV。。

■■Bryan AdamsBryan Adams ■■陳家樂陳家樂

■■陳倩揚陳倩揚

■■千嬅笑指千嬅笑指

兒子遺傳自
兒子遺傳自

己喜歡逛街
己喜歡逛街

的習慣的習慣。。

■■千嬅稱本身喜歡過白色聖誕千嬅稱本身喜歡過白色聖誕，，最愛到北海道玩雪最愛到北海道玩雪，，
但有小朋友後已放棄這念頭但有小朋友後已放棄這念頭。。

■■千嬅表示兒子已開始佈置家中千嬅表示兒子已開始佈置家中
聖誕樹聖誕樹，，並將他自己和家人的大並將他自己和家人的大
頭相片放在樹上頭相片放在樹上，，感覺奇怪感覺奇怪。。

■■張繼聰與日張繼聰與日
本本AVAV女優冲女優冲
田杏梨上台拗田杏梨上台拗
手瓜手瓜。。

■■心悠表示除了跑步外心悠表示除了跑步外，，
近年也開始打網球近年也開始打網球。。

■■胡楓與羅蘭出席胡楓與羅蘭出席
《《開心搭開心搭··生日獎生日獎》》
擔任抽獎嘉賓擔任抽獎嘉賓。。


